

INFORMACIÓN PARA LOS PROVEEDORES DE LA VA SOBRE VET-HOME



¿Qué es VET-HOME?

El programa de Resultados de Salud por Exposición Medioambiental en Servicio del Equipo de Exposición de Veteranos (VET-HOME, Veterans Exposure Team-Health Outcomes Military Exposures) es un programa de la Administración de Veteranos (VA) que se ocupa de los veteranos que han tenido exposiciones ambientales durante su servicio militar. Su principal prioridad es realizar las evaluaciones del registro de telemedicina exigidas por el Congreso para los veteranos en cualquier lugar de Estados Unidos.

¿Cómo puede ponerse en contacto con VET-HOME?

 **Llame gratis al:**

833-633-8846 o
833-MEE-VTHM

Presione 1 si es veterano

*Presione 2 si es
proveedor de la VA*

 **Horario**

de 9:00 a. m. a 7:30 p. m.
Hora del Este

 **Portal de VET-HOME:**
vethome.va.gov

¿Cómo ayuda VET-HOME a los proveedores de la VA?

Los proveedores de la VA pueden ponerse en contacto con VET-HOME para obtener información sobre:

- La relación que existe entre la **exposición ambiental de los militares** y la salud de los veteranos
- Orientaciones sobre las **evaluaciones diagnósticas**
- El **Programa de registro de salud ambiental** de la VA y otros servicios relacionados con la exposición

Los proveedores de la VA que tengan preguntas clínicas sobre la exposición ambiental de los militares podrán comunicarse con un miembro del personal médico de VET HOME. El personal médico de VET-HOME es un médico, asistente médico o personal de enfermería con formación especial en exposiciones ambientales militares. Este personal médico de VET HOME está distribuido por todo Estados Unidos.

Los proveedores de la VA cuyos pacientes presenten síntomas persistentes y médicamente inexplicables pueden considerar la posibilidad de remitirlos al Centro de Estudios de Enfermedades y Lesiones Relacionadas con la Guerra (WRIISC).

Si desea obtener más información sobre el WRIISC y el proceso de derivación, consulte: warrelatedillness.va.gov/WARRELATEDILLNESS/referral/index.asp

VA



U.S. Department of Veterans Affairs

Veterans Health Administration

¿Qué son los registros de salud por exposición ambiental de la VA?

Los registros de salud por exposición ambiental de la VA ofrecen evaluaciones médicas voluntarias y gratuitas de exposición ambiental a los veteranos que reúnen los requisitos. Una evaluación del registro consta de la recopilación de los antecedentes completos y un examen físico con especial atención a los síntomas e inquietudes potencialmente relacionados con exposiciones ambientales militares; no incluye opiniones sobre tratamiento o discapacidad. Obtenga más información sobre los registros de salud por exposición ambiental de la VA en: <https://www.publichealth.va.gov/exposures/benefits/registry-evaluation.asp>.

¿Quién puede ponerse en contacto con VET-HOME?

VET-HOME está disponible para veteranos y proveedores de la VA. Se anima a los proveedores de la VA a compartir información sobre VET-HOME con sus pacientes y colegas que deseen información sobre las evaluaciones del registro de la VA. Se anima a todo veterano que reúna los requisitos para una evaluación del registro de salud ambiental a que se ponga en contacto con VET-HOME.

Si soy proveedor de atención médica de la VA, ¿puedo esperar alguna comunicación de VET HOME sobre mis pacientes?

Toda la documentación de VET-HOME se incluirá en la historia clínica electrónica (CPRS o Cerner) del centro de la VA de origen del veterano. Los miembros del personal médico de VET-HOME también actualizarán la lista de problemas del veterano. En caso de cualquier anomalía clínicamente significativa (como un nuevo cáncer o análisis críticos), los miembros del personal médico de VET-HOME se pondrán en contacto con el proveedor de atención primaria del veterano a través de una comunicación de circuito cerrado.

La VA ofrece actualmente los siguientes registros de salud por exposición ambiental:

- [Registro de Agent Orange](#)
- [Registro de riesgos atmosféricos y de fosas de incineración abiertas](#)
- [Registro de la Guerra del Golfo](#)
- [Registro de radiaciones ionizantes](#)
- [Programa de seguimiento del uranio empobrecido](#)
- [Centro de vigilancia de fragmentos tóxicos incrustados](#)

¿Debo derivar a un veterano a VET-HOME para que reciba tratamiento por un problema de salud?

Dado que los miembros del personal médico de VET-HOME no realizan un seguimiento de los veteranos a lo largo del tiempo, el tratamiento queda fuera de su ámbito. Se anima a los veteranos que necesiten tratamiento de síntomas o afecciones asociados con exposiciones ambientales militares a que realicen un seguimiento con su proveedor de atención primaria y/o especialista apropiado.

¿Ayudará la participación en VET-HOME o en el examen del registro a que los veteranos reciban las prestaciones de la VA?

Aunque las evaluaciones del registro pueden utilizarse para respaldar las solicitudes de incapacidad, son independientes y distintas de las evaluaciones de incapacidad. Dado que es un programa de la Administración de Salud de los Veteranos, VET-HOME no está autorizado a emitir dictámenes sobre la causalidad en las solicitudes de indemnización por incapacidad, que son competencia de la Administración de Prestaciones a los Veteranos. Los veteranos que tengan preguntas o dudas relacionadas con las reclamaciones por incapacidad deben comunicarse al 1-800-827-1000 o pueden presentar una reclamación en línea en www.va.gov/disability.

¿Dónde puedo encontrar más información en Internet?

Para obtener más información, visite la [página web de VET-HOME](#).

Para obtener información sobre las exposiciones ambientales de los militares, visite publichealth.va.gov/exposures/index.asp.

VA



U.S. Department of Veterans Affairs
Veterans Health Administration

